



あやめ



in 「一期一会」

文責：生徒指導主事 櫻本直弘

授業参観・PTA学習会・PTA総会・学年部会

5月2日（金）5校時「授業参観」が行われました。ご多用の中、またあいにくの雨模様で足元の悪い中、多くの保護者の方々に足を運んでいただきありがとうございました。特に、中学校という新しい環境で学習することになった1年生の教室では、ひときわ多くの保護者の方々に参観いただきました。2・3年生も含め、それぞれの授業で課題に前向きに取り組む生徒たちの姿はいかがでしたでしょうか。

授業参観終了後、山梨県警本部から島口少年対策官をお招きし、「PTA学習会」として「SNSの危険性」や「子どもたちを取り巻くネット環境の情勢」などについて講話をいただきました。その後、令和7年度「PTA総会」が行われ、高野新PTA会長の議事進行のもと、令和7年度の事業計画や予算等の承認がなされました。また、総会終了後には各会場に分かれ、それぞれの学年ごとに「学年PTA総会」が行われ、学年ごとの活動計画や予算等について話し合いが行われました。



新年度のリーダーとともに生徒会活動が動き出す

5月12日（月）5・6校時の時間帯で「令和7年度前期生徒総会」が行われ、今年度の生徒会スローガンが『**星瞬（せいしゅん）**』と決まり、それに伴う活動の柱（学習面・生活面・行事面）も承認されました。

しかし、生徒総会の目的は「スローガンや柱、それに伴う目標や方針を決める」ということだけではありません。**「全校生徒で決めた内容を、全校生徒がひとつになって実践に移す（移せるように心がける）」**ことこそが大事なのです。今回決まった（承認された）様々な内容を、他人事と捉えず、主体的に、責任をもって行動に移していきましょう。**学校は全校生徒一人ひとりの力で作り上げていくものなのだから…。**



生徒総会に先立ち、前期学級役員任命式が行われ、各クラスの委員長・副委員長の生徒が任命書を受け取りました。9月の紫翠祭終了までが前期学級役員の任期となります。各クラスの「流れ」を作る大事な前期。その中心的役割を担う前期学級役員のメンバー。皆さんの今後の活躍を大いに期待しています。

	1年1組	1年2組	1年3組	1年4組
前期学級会長	齊藤 一真	桑原 英佑	光宗 鈴世	田鹿 煌青
前期学級副会長	平山 悠大	野中 理仁	古田 利空	横山 紘人
	金丸 愛奈	鈴木 綺華	山本 花奈	渡邊 未亜

1学年 前期学年生徒会長 田鹿 煌青

	2年1組	2年2組	2年3組	2年4組
前期学級会長	廣田 陸	日向 頼斗	勝 真由莉	山下 胡桃
前期学級副会長	小林 碧斗	住吉 大智	花輪 栄翔	久保寺志煌
	眞野ことみ	澤邊ゆかり	野田 花音	秋山莉羅衣

2学年 前期学年生徒会長 山下 胡桃

	3年1組	3年2組	3年3組	3年4組	3年5組
前期学級会長	沢登 祐心	五味 香音	澤登愛斗夢	神酒 優人	清水 太陽
前期学級副会長	宮原 心	野田 大輝	花輪 真斗	名取 愛琉	サントス ダヴィ ディスク
	花輪 珠理	高野 聖女	田中 沙羅	山田 菜緒	手塚 凜心

3学年 前期学年生徒会長 沢登 祐心

山梨県を深く知る…。2年生県内巡り

2年生は5月8日（木）に『県内巡り』を実施しました。天候に恵まれ、それぞれのグループが楽しく見学することができました。1年生の後半から総合的な学習の時間を利用して事前学習を始め、見学計画を立て、念入りな準備をして当日を迎えました。今回の県内巡りは、**方面別4コース**（①北杜自然・歴史武田 ②産業（印章・和紙） ③産業（ワイン・水晶） ④自然・芸術）に分かれてバスで見学地をまわる形をとりました。朝の集合でややバタバタしたり、渋滞等で時間通りの移動ができなかったりと様々な出来事があった今回の『県内巡り』でしたが、参加した生徒は全員無事に帰校することができました。

それぞれの目的地では事前に調べたことを実際に自分の目で確かめ、体験活動をし、「**ふるさと山梨**」の良さを肌で知る機会になったことと思います。1年後の修学旅行で、奈良や京都の寺院などに見比べることで新たな気付きもあるのではないのでしょうか。ご家庭でも県内巡りの出来事を話題にしてみてください。今回の県内巡りの活動を通して得たものはとても大きかったと思います。さらに、**この行事の成果と課題を分析し、来年の「修学旅行」に、そして京都市内の自主見学につなげてほしい**と思います。

